



Zum Frühlingsfest hatte die Südkompanie der Allagener St. Sebastianus Schützenbruderschaft traditionsgemäß in das Zelt auf der Anhöhe eingeladen. Doch dieses allein konnte den Besucherstrom nicht fassen. Zusätzlich waren ein Thekenstand und Eßzelt wie schon im Vorjahr aufgebaut. Den musikalischen Rahmen setzten die „Echos“ und trugen mit ihren Darbietungen zur prächtigen Stimmung bei. Kompanieführer Rainer Kleeschulte hieß die Besucher, unter ihnen auch Ortsvorsteher Norbert Schulte, der geschäftsführende Vorstand der Gesamtbruderschaft sowie das amtierende Königspaar Dieter und Anni Beckschäfer, herzlich willkommen, wobei Königin Anni unter dem Beifall der Festteilnehmer ein Blumengebilde überreicht wurde (Bild). Bis in die frühen Morgenstunden des Wonnemonats Mai feierten die Schützen und ihre Gäste.